

Ärzteversorgung sichern

„Jetzt die Weichen für die Zukunft stellen“

Gute Gesundheit fängt beim Hausarzt an und braucht einen guten Mix an Fachärzten im Ort. Im Moment sind noch genügend Ärzte für uns in Rietberg tätig. Jedoch treten auch irgendwann unsere Ärzte in den wohlverdienten Ruhestand.

Was ist unsere Antwort darauf?

Stipendium für junge Ärzte

Rietbergerinnen und Rietberger, die Medizin studieren möchten, wollen wir mit einem Rietberg-Stipendium den Weg ins Studium erleichtern und zukünftig von ihnen als Ärztin oder Arzt profitieren.

Einmalige Investitionshilfe

Eine Praxis neu zu eröffnen ist für viele junge Ärzte eine große finanzielle Hürde. Wir möchten ihnen einen finanziellen Anreiz bieten, um sich in Rietberg niederzulassen und dauerhaft bei uns zu praktizieren.

Ein überzeugendes Gesamtpaket

Um neue Ärzte zu gewinnen, braucht es in der Stadtverwaltung einen zentralen Ansprechpartner, der bei den vielen Herausforderungen rund um den Wohnortswechsel schnell und kompetent unterstützt.

Wussten Sie schon?

Die NRW-CDU hat dafür gesorgt, dass die Universität Bielefeld eine medizinische Fakultät bekommt. Dadurch wird es in Zukunft einfacher, gute Mediziner nach ihrer Ausbildung in der Region zu halten.